

Bürgerstiftung Breuberg, den 4.9.2017

Bürgerstiftung fördert die Kunst in Breuberg

Mit einem weiteren Höhepunkt in ihren Aktivitäten hat die Bürgerstiftung Breuberg erneut eines ihrer Stiftungsziele erfolgreich umgesetzt: Das Engagement für die Kultur in Breuberg. Die Fliegerhalle in der Breuberg-Aue war am Samstagabend, den 26.8. der Treffpunkt für Künstler und Kunstinteressierte. Die Bürgerstiftung Breuberg hatte zur Eröffnung einer Kunstausstellung eingeladen. Die große Resonanz auf die Einladung zeigt, dass die Bürgerstiftung Breuberg mit der Auswahl der Künstler, der Wahl des Ortes und ihrem Angebot das Interesse vieler Breuburger und Besucher aus dem Umfeld von Breuberg genau getroffen hatte. Die mehr als fünfzig Gäste trafen sich in entspannter Atmosphäre. Der offerierte Sekt in Kombination mit dem exquisiten Fingerfood sowie die musikalische Begleitung durch den Sänger und Gitarristen Francisco Cabodevila boten in Verbindung mit der besonderen Atmosphäre der Fliegerhalle in der Breuberg-Aue ein einzigartiges Ambiente, das die Gäste gerne und intensiv zum Gedankenaustausch insbesondere mit den Künstlerinnen und dem Künstler nutzten.



Foto: Bürgerstiftung Breuberg

Die Laudatio zu den beiden Künstlerinnen, der Malerin Edith Fuhr und der Bildhauerin Sonja Wasser, hielt das Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung Heinz-Jürgen Menzer. Der Apotheker ist selbst leidenschaftlicher Künstler und Kunstliebhaber. Beide Künstlerinnen sind ihm bestens bekannt und so konnte er zu den Schaffensschwerpunkten detailliert berichten.

Neben den beiden Künstlerinnen stellte unter dem Patronat von Sonja Wasser außerdem Marc Klüber seine Arbeiten aus. Er ist den Stiftern, Freunden und Unterstützern der Breuburger Bürgerstiftung bestens bekannt. Letztes Jahr hat er bei dem von der Bürgerstiftung durchgeführten Symposium Stone & Wood in der Breuberg-Aue den Breubär als Kunstpreis gewonnen.



Foto: Bürgerstiftung Breuberg

Sonja Wasser stellte im Anschluss an die Laudatio seine Arbeiten vor, erläuterte die verwendeten Materialien und die Inhalte.

Für die Bürgerstiftung Breuberg ist es eine wirkliche Bereicherung, dass der Apotheker Heinz-Jürgen Menzer, Stifter und Mitglied im Vorstand, seit über einem Jahr sein Wissen, seine Arbeitskraft und seine Kontakte zum Wohle der Bürgerstiftung einbringt.

Petra Sommer, Stifterin und Mitglied im Beirat der Bürgerstiftung sowie ebenfalls Kunstliebhaberin, bringt ihr Wissen, ihre Erfahrung und ihre Arbeitskraft ebenfalls ehrenamtlich seit über einem Jahr in die Bürgerstiftung ein. Ihr ist es unter anderem zu verdanken, dass der Abend in einer stilvollen Atmosphäre mit den kleinen kulinarischen Leckerbissen für alle zu einem unvergesslichen Event geworden ist.

Die Bürgerstiftung Breuberg hat mit dieser weiteren Investition ihr Engagement für die Kunst deutlich gezeigt und damit die Kunstszene in Breuberg wieder ein Stück weiter bewegt.